
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成28年７月19日(火) 

 

１ 岡﨑市長から 

○ 三連休の行事に参加した職員は，ご苦労様でした。 

○ 本市功労者の森田益子氏が，７月15日(金)にお亡くなりになられた。これまでの

ご活躍に感謝申し上げるととともに，謹んで，ご冥福をお祈り申し上げます。 

○ 本日，知事と高知県市長会との意見交換会が開催される。「人口減少対策・地方

創生」をテーマに，各市より意見が出されることとなっている。 

○ ７月から８月にかけては，多くのイベントが開催される。今年からよさこい祭り

本祭の２日目が祝日となり，参加しやすくなったと考えている。花火大会を含め，

多くの観衆が集まるイベントについては，関係機関と連携しながら，事故の無いよ

うに，万全を期すこと。 

   

２ 吉岡副市長から 

○ 三連休は，多くのイベントが開催され，対応した職員は，ご苦労様でした。職員

採用面接や，祝日のごみ収集などが行われ，特に，ごみ収集については，炎天下の

中での作業となり，従事した職員は，お疲れさまでした。  

○ 行政課題や行政計画などについては，議会に対し報告を行っているが，地域にお

ける課題についても，議会に報告すべき案件は，制度等を丁寧に説明しながら，適

宜，報告を行うこと。また，イベントの開催等にあたっても，地域等で関わってい

ただいた議員への案内については，抜かりなく行うことができるよう，部局内で情

報を共有しておくこと。 

○ 梅雨が明け，夏の暑さが本格化するが，体調管理には留意してほしい。 

 

３ 井上副市長から 

○ 参院選が終わり，８月上旬には内閣改造が行われるのではないかと言われている。

また，補正予算案についても，７月末頃には，閣議決定されるのではないかと言わ

れており，政党からの提言も出されるのではないかとも言われている。また，今年

度の秋の臨時国会は，長期間に渡り開催されるとも言われており，これら国の動向

についても注視しておくこと。 

   

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・高知市人材育成基本方針の見直しに係る職員意識調査（アンケート）の実施につ 

いて（総務部） 

・ストレスチェック受検のご案内について（総務部） 

・第28回浦戸湾・七河川一斉清掃 実績の確定について（市民協働部） 

・水難事故の発生について（口頭：消防局） 

    


